

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

CON SEDE EN LA GAM

Amenaza fuego bodega de la Fiscalía capitalina

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La mañana de ayer se suscitó un incendio en una bodega de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), ubicadas en la alcaldía Gustavo A. Madero, por lo que se tuvo que desalojar al personal de la dependencia sin que se reportaran daños de consideración.

El incendio fue controlado con éxito gracias a la oportuna intervención de miembros de la Dirección General de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México.

De acuerdo con las autoridades de la Ciudad el personal que labora en el lugar fue desalojado oportunamente y de manera preventiva; reportándose saldo blanco.

Según se señala en los primeros reportes, el fuego alcanzó el área de indicios de la dependencia de justicia capitalina.

Se dio a conocer que al inicio de la conflagración agentes y mandos de la Policía de Investigación (PDI) de la FGJCDMX, así como de la SSC de la CDMX y comerciantes de la zona, con cubetas llenas de agua, intentaron apagarla, aunque sus esfuerzos no fueron suficientes, por lo que debieron arribar vulcanos capitalinos para sofocar las llamas.

LLAMAS



Las llamas alcanzaron el área de indicios de la dependencia de justicia capitalina



Se reportó saldo blanco



Alcanza incendio a la Fiscalía

ELTHON GARCÍA

Un incendio consumió una bodega en la sede de la Alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo con las autoridades, el espacio se encontraba en la parte posterior de la Coordinación Territorial GAM-4, pero no formaba parte de las instalaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

“Es necesario precisar que el siniestro no causó daños en carpetas de investigación o en indicios”, aclaró la dependencia.

El Alcalde Janecarlo Lozano informó que el sitio tenía una superficie de unos 12 metros cuadrados y que ahí se almacenaba archivo muerto y algunos materiales, como madera.

Los reportes policiales indican que el fuego comenzó alrededor de las 11:00 horas de ayer y que posiblemente fue provocado por un corto circuito.

Debido a la cercanía, las llamas alcanzaron los muros de la Fiscalía capitalina y el humo se coló hacia el interior, por lo que el edificio fue evacuado enseguida.

Entre las personas que salieron, había seis personas detenidas en la zona de galeas, quienes fueron trasladadas bajo custodia a la Coordinación Territorial GAM-6.

Personal de Protección Civil comenzó a combatir el incendio con cubetas de agua



El sitio tenía una superficie de alrededor de 12 metros cuadrados y se almacenaba archivo muerto.



Una policía auxiliar sufrió una crisis nerviosa y un bombero resultó intoxicado por inhalación de humo.

y luego se sumaron bomberos, quienes no batallaron para extinguirlo.

Durante las maniobras de emergencia, un bombero

resultó intoxicado por inhalación de humo y una policía auxiliar sufrió una crisis nerviosa, pero ambos fueron atendidos ahí mismo.

Consumen llamaradas el archivo 'muerto'



ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO. Un incendio consumió una bodega en la sede de la Alcaldía Gustavo A. Madero. De acuerdo con las autoridades, el espacio se encontraba en la parte posterior de la Coordinación Territorial GAM-4, pero no formaba parte de las instalaciones de la Fiscalía capitalina. "Es necesario precisar que el

sinistro no causó daños en carpetas de investigación o en indicios", aclaró la Dependencia.

El Alcalde Janecarlo Lozano informó que el sitio tenía unos 12 metros cuadrados y que ahí se almacenaba archivo muerto y algunos materiales como madera.

Los reportes policiales señalan que el fuego comenzó hacia las 11:00 horas y que posiblemente fue provocado por un cortocircuito.



LA ROJA

7

FISCALÍA SE PRENDE

UNA FALLA ELÉCTRICA provocó un INCENDIO en la parte trasera de la FISCALÍA DE INVESTIGACIÓN TERRITORIAL 4, ubicada en la colonia ARAGÓN LA VILLA, en la alcaldía GUSTAVO A. MADERO. Por el siniestro, algunas personas fueron ATENDIDAS por crisis nerviosa. LAS AUTORIDADES informaron que no hubo DOCUMENTOS dañados y lo único que se quemó fue BASURA, unas bicicletas, fierros y algunos MUEBLES que ya estaban INSERVIBLES.



ESPECIAL | JUAN MARTINEZ, EL GRÁFICO

Infierno en bodega de reciclaje de pet

PEDREGAL DE SAN NICOLÁS

Vecinos fueron desalojados y se vivieron momentos de temor; aunque no hubo víctimas, el fuego dejó pérdidas millonarias

ERICK GÓMEZ

Un fuerte incendio consumió una recicladora de pet ubicada sobre la calle Hocaba en la colonia Pedregal de San Nicolás 4a sección. Según vecinos el fuego comenzó alrededor de las 14:00 horas. El fuego no dejó víctimas; sin embargo, si hubo pérdidas materiales millonarias.

Peritos en siniestros de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México analizan algunas muestras del fuego, a fin de conocer los motivos que originaron este voraz incendio.

En un inicio, los trabajadores de la empresa fueron quienes intentaron apagar el fuego, cosa que no fue efectiva, pues la mayoría del material que trabajan ahí era plástico y cartón, lo que aceleró el incendio.

Al ver que cada vez el fuego los superaba, decidieron comenzar a sacar sus pertenencias, como bicicletas y algunos artículos de valor en lo que llegaban los cuerpos de emergencia. Los locatarios, al ver la situación, comenzaron a apoyar aventando agua a través de cubetas, lo que no ayudó en mucho.

Las llamaradas alcanzaron gran altura y distancia, por lo que los residentes cercanos a la fábrica comenzaron a desalojar sus viviendas, como fue el caso de una vecindad que se encuentra a un costado de la bodega. Los habitantes de la vecindad, salieron preocupados porque se les quemara su casa y con el rostro tapado para no inhalar el humo que salía de la fábrica de reciclaje.

Vecinos comentan que los cuerpos de emergencia tardaron poco más de una hora en llegar al siniestro, donde en una primera instancia lo habían logrado comba-

tir, pero minutos después el fuego comenzó a apoderarse del lugar nuevamente, lo que causó que llegaran más cuerpos de emergencia, pipas y ayuda de otras dependencias para volver a sofocarlo.

La policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonó un perímetro de dos cuadras a la redonda, sin dejar pasar a ningún civil, medio de comunicación o tercero que intentará acercarse.

Los testigos comentan que las pipas y los policías son de la delegación Magdalena Contreras, o al menos en su mayoría, y que el personal de Tlalpan no se hizo presente hasta bastante tiempo después. Lo que para los residentes es algo increíble, pues agregan que los primeros que debieron de estar en el lugar son los de la alcaldía de Tlalpan.

Cientos de personas que pasaban por la calle y/o que salían de sus hogares para ver lo sucedido, se quedaron esperando las maniobras que realizaban los bomberos para combatir el fuego.

Peritos en siniestros de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México analizan algunas muestras del fuego, a fin de conocer los motivos que originaron este voraz incendio





Los habitantes de la vecindad salieron preocupados porque se les quemara su casa y con el rostro tapado para no inhalar el humo que salía de la fábrica de reciclaje



Los trabajadores intentaron apagar el fuego, cosa que no fue efectiva, pues la mayoría del material que trabajan ahí era plástico y cartón, lo que aceleró el incendio





UNA FOGATA PARA EL FRÍO

ARDE BODEGA RECICLADORA DE PET EN PEDREGAL DE SAN NICOLÁS, TLALPAN; SE DESCONOCEN QUÉ ORIGINA EL FUEGO

Una gran columna de humo se alzó en Tlalpan



ANDREA AHEAD

Ciudad de México.- Una bodega recicladora de PET se incendió la tarde de este martes en la Colonia Pedregal de San Nicolás, Cuarta Sección, en la Alcaldía de Tlalpan.

El inmueble se encuentra en la esquina de las calles Hocabá y Sobuta.

Fue a las 13:30 horas cuando desde varios puntos de la Ciudad podía verse una columna de humo negro. Colonos llamaron al 911 para advertir del fuego que rápidamente se propagó en toda la bodega.

3 HORAS Y MEDIA TARDARON LOS VULCANOS PARA APAGAR EL FUEGO

Este siniestro provocó la evacuación como medida de prevención de cientos de vecinos. Las causas del incendio no fueron reveladas.

Policías capitalinos establecieron un cerco de seguridad para evitar incidentes.

Las flamas continuaron con menor intensidad a las 16:00 horas, y 30 minutos después, la

cuenta oficial en X de Bomberos informó que éste ya se encontraba en un 85% controlado.

Sin embargo, hubo momentos en los que las flamas avanzaban por la gran cantidad de materiales inflamables de la bodega.

Los bomberos fueron apoyados con personal de Protección Civil de la Alcaldía, vulcanos de la UNAM y de la Secretaría de Marina.

Hacia las 19:30 horas el Jefe Vulcano Cove informó que el siniestro había sido controlado en su totalidad y que brigadas de la Alcaldía llevaban a cabo el retiro de escombros.

“Informo que el incendio registrado en colonia Pedregal de San Nicolás, en la TlalpanAl, se encuentra confinado y sin riesgo a la población, contamos con el material y equipo suficiente para la extinción del mismo a Bomberos_CDMX”, tuitó.

Ninguno de los vulcanos sufrió intoxicación o lesiones durante el control del siniestro.



Muchos vecinos se alejaron del siniestro

RECICLADORA CONSUMIDA POR LAS LLAMAS FUEGO AHOGA A TLALPÁN

● Por varias horas, vecinos inhalaban partículas de plástico quemado por el incendio **28**



CONSUMEN LLAMAS UNA RECICLADORA

ARDIÓ NEGOCIO EN TLALPAN

El incendio se suscitó a plena luz del día, civiles de la zona notaron las intensas columnas de humo negro a lo lejos

EDHER MORALES
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – La calma y la tranquilidad de los habitantes de la alcaldía Tlalpan se interrumpió, luego de que se presentó un intenso incendio al interior de una recicladora, varios civiles que se encontraban cerca de la zona alcanzaron a presenciar esta situación, por lo que huyeron de inmediato.

El siniestro se registró alrededor de las 13:00 horas, tras un chispazo al interior de la empresa de reciclaje ubicada en la calle Hocaba, de la colonia Pedregal de San Nicolás, 3ra sección, por lo que los vecinos al notar una gran nube de humo negra solicitaron apoyo al 911.

De forma inmediata, el Heroico Cuerpo de Bomberos se acercó al sitio para apaciguar el fuego, además un equipo de Protección Civil hizo acto de presencia para atender a los posibles afectados.

Pasadas la 15:00 horas, las flamas fueron controladas, pero según los equipos de apoyo comentaron que, se escucharon múltiples explosiones de tanque Lp al interior del inmueble, lo cual provocó que fuera más difícil controlar la situación.

Como consecuencia, quedó clausurada temporalmente la carretera Picacho-Ajusco, para permitir la entrada de pipas de agua y evitar otro accidente.

El lugar quedó bajo resguardo policial, la Fiscalía capitalina inició la investigación para determinar si fue por un descuido humano o negligencia laboral.

MEDIO DÍA



La conflagración comenzó pasadas las 12 horas tras un chispazo; tanques de gas Lp estallaron lo que provocó más complicaciones





No fueron registradas personas con heridas de gravedad





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC